

*Wenn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
sondern habt den Mut, von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*



WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind ergriffen und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Jules Kissling-Furrer

erfahren durften. Die vielen Beileidsbezeugungen (Karten, Spenden, Anrufe, Besuche) haben uns tief berührt, stärken uns und sind Trost für die kommende Zeit.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Stefan Staubli für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier sowie dem Kirchenmusiker Hansueli Bamert und der Kantautorin Leonie Graf für die wunderschöne musikalische Begleitung. In unseren Dank einschliessen möchten wir die Vertreter des Vereins Kolping für den würdevollen Abschied.

In Liebe und Dankbarkeit.

Im Oktober 2021

Die Trauerfamilie